

BENJAMÍN COURT M.

La candidata presidencial del oficialismo, Jeannette Jara (PC), enfrentó ayer un nuevo traspicé en su campaña, relacionado con el contenido de su programa de gobierno para las primarias.

En esta ocasión, la exministra del Trabajo se refirió a la inclusión del proyecto que busca interrumpir el embarazo en su programa presentado para los comicios oficialistas del 29 de junio.

“Sobre el tema del aborto legal, lo que pasa es que ni en el programa de las primarias ni ahora se abordó, pero eso no significa que no sea un tema que hoy día no está en discusión. De hecho, el proyecto está presentado en el Congreso Nacional”, señaló la abanderada en conversación con radio Festival de Viña del Mar.

Luego añadió que “hay varios temas que no están, porque se van a recoger precisamente de soluciones para Chile que iniciamos hoy día en Valparaíso y Viña. La idea es que esto también tenga una perspectiva regional y que el programa se vaya complementando”.

“Aborto libre”

Sin embargo, en el documento presentado ante el Servicio Electoral para elecciones del oficialismo, se lee en el punto 8 que, “aseguraremos el derecho al aborto libre, seguro y gratuito, ampliaremos el acceso a la salud sexual y reproductiva, e implementaremos una Educación Sexual y Afectiva Integral”.

También dice que: “Fortaleceremos el Sistema Nacional de Cuidados y haremos de la erradicación de las violen-

Es segunda vez que la abanderada oficialista se equivoca respecto de su plan original

Nueva confusión de Jara: niega que aborto haya estado en su programa de primarias y luego rectifica

La exministra del Trabajo dijo sobre el proyecto que despenaliza la interrupción del embarazo que “ni en el programa de las primarias ni ahora se abordó”. Horas más tarde lamentó la “imprecisión”.



JONATHAN MANCILLA

cias de género una prioridad estatal. Garantizaremos los derechos de las diversidades sexogenéricas por medio del fortalecimiento institucional basado en el marco de los derechos humanos, interseccionalidad e igualdad sustantiva”.

Fue así que horas después de la entrevista radial, la abanderada comunista asumió la equivocación en su cuenta de X.

“Quiero aclarar: en Radio Festival señalé que el aborto no estaba en el programa de primarias. Rectifico, el programa anterior sí lo incluía. Lamento la imprecisión”, escribió en la red social.

Escena similar a la nacionalización del cobre

Un episodio muy similar había protagonizado la candidata presidencial hace dos semanas, durante un conversatorio —organizado por estudiantes de la Escuela de Ingeniería de la Univer-

“Quiero aclarar: en Radio Festival señalé que el aborto no estaba en el programa de primarias. Rectifico, el programa anterior sí lo incluía. Lamento la imprecisión”.

JEANNETTE JARA
 CANDIDATA PRESIDENCIAL OFICIALISTA EN SU CUENTA DE X

sidad Católica— titulado “El futuro de la minería en Chile”, con los demás postulantes a La Moneda. En esa actividad, el candidato del Partido Republicano, José Antonio Kast, dijo que había sectores que apuntaban a nacionalizar la industria. “Veamos lo que fue la discusión de las primarias, se hablaba de la nacionalización del cobre. Eso es ir para atrás”, comentó.

Luego del emplazamiento incorrecto, Jara respondió que “aquí hay

gente que dijo que en la primaria se habló de nacionalizar el cobre y eso jamás se tocó. Yo lamento cuando el debate obliga a desmentir cosas que se tiran al aire, a la pasada”.

Sin embargo, el programa que presentó la candidata del oficialismo para las primarias sí hablaba de nacionalizar el cobre.

“Lideraremos una transformación ambiental profunda, cerrando progresivamente las termoeléctricas a carbón, expandiendo las energías renovables públicas y priorizando el consumo humano del agua. Promoveremos una minería sustentable y con valor agregado, nacionalizando el litio y el cobre”, señalaba el documento.

Posteriormente, también en conversación con Radio Festival de Viña del Mar admitió la equivocación y dijo que “sí tengo la hidalguía de reconocer que en el programa hubo un error y ese error se va a corregir”.

Y agregó que “reconozco un error y si cometo un error, de frente nomás, porque hay que saber reconocer las cosas”.

“Daba con la primera candidatura de una candidata oficialista en su cuenta de X”